

Apelará gobierno británico decisión de alto tribunal que autoriza al Parlamento a votar sobre el brexit



Londres, 3 nov (RHC) El gobierno británico anunció este jueves que apelará la decisión del Alto Tribunal que autoriza al Parlamento a votar sobre el lanzamiento del proceso de salida de los británicos de la Unión Europea, el Brexit.

"El gobierno está decepcionado por la decisión del Tribunal. El país votó en favor de abandonar la Unión Europea en un referéndum aprobado por el Parlamento. El gobierno está determinado a respetar el resultado del referéndum. Vamos a apelar", indicó el portavoz de Downing Street en un comunicado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/110842-apelara-gobierno-britanico-decision-de-alto-tribunal-que-autoriza-al-parlamento-a-votar-sobre-el-brexit>



Radio Habana Cuba